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会 長　坂 田 清 茂
　皆さんようこそ✨
島根の旅にお越しいただきありがとうございます。
　今日は井古田職業奉仕委員長による、当社の島根
益田工場とＲ＆Ｄセンターをご見学いただきこの後の
懇親会から明日の観光は、真下親睦活動委員長による
企画で進んでまいります。
　島根県に工場進出することを決断する前に私が訪問
したのは、たった3回です。
それまでは友人や親戚などおらず、縁もゆかりもないと
ころでした。 今日、益田から松江までバスで２００ｋｍく
らい移動しましたがご覧いただいた通り家も会社もポ
ツンポツンとしかなく、島根全県で60万人しかいません。
　埼玉県が7３0万人で全国5位で、島根県は最下位
（鳥取県）から2番目。
　面積は埼玉県の2倍ですので如何に人口密度が低
いかわかると思います。
そんなところに初期だけで10億円という創業以来最大
の投資は、私にとってはかなり大きな決断でした。
　まったくわからないので失敗してもおかしくなかった
のです。 しかし、ご覧いただいたようにその後若い優秀
な社員が大勢入社してくれて、当社全体の4割の生産を
担う工場となり、さらにＲ＆Ｄセンターや工場増築、社員
寮と年間売上に近い、総額で30億を超える投資をして、
借金漬けになりました（笑）。
　本庄ロータリークラブの会員の一人が、これだけ離
れた場所で人生を賭ける大勝負をしているということが
伝われば嬉しいです。
　先ほど、ある会員から「俺ももう何年かしたらこういう
ところで静かに隠居するのも
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『移動例会』　島根県

悪くないな」という声を聞きました
が、自然は豊かで海も山も美しい。
　日本神話のふるさとで、出雲大
社や松江城をはじめ歴史と文化
が香高いところでもあります。
　明日は、それらをゆっくり観光し
ていただき、島根県の思い出を一
つでも作っていただければありが
たいと思います。今日は楽しく飲
みましょう！

会 長 の 時 間2
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6 出席委員会発表

本日の出席率 100％

今年度、夜間例会は全会出席率100%となっています

5 ニコニコＢＯＸ発表

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会　登壇リレー

幹 事 報 告3

幹 事 　織 田 裕 之
皆さま移動例会にご参会いただ
きありがとうございます。
会長の言葉のとおり、島根の夜を
たのしみましょう。
幹事報告特にありません。

ダイハツタントのCMで使わ
れた、ベタ踏み坂。
島根県と鳥取県を繋ぐ橋。

取りまとめ次第
今後の週報にて掲載いたします

バス最前列の
坂田会長撮影

7 次回プログラム発表

8 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

次週のご案内
10月5日（木）　第１例会 五州園
12：30　点鐘　
卓話例会、益子焼 藤原郁三様
・誕生祝い、結婚祝い
・米山記念奨学生 奨学金授与
・交換留学生 お小遣い授与
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スポットライト
HIGHLIGHT
カツデン島根益田工場

宴もたけなわショット
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示
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INFORMATION

今週の掲示板
スポットライト

HIGHLIGHT
島根観光

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

静かな島根ブーム到来

　島根への移動例会、公共イメージ委員会として同行で
きず残念ながら不参加の須田は、今回参加したメン
バーから送られてきた写真を見ながら、留守を守る皆さ
んよりひと足お先にその雰囲気を味わっておりました。
　幼少期まで広島県の安芸郡で育った私のイントネー
ションは、まだあちらのなまりが残っており、父と話すと急
に広島弁をしゃべり出すので、幼かった頃の私の息子は
目を丸くして固まっていたことも昔ありました。
　また、最近知り合った友人はどこか懐かしい言葉尻で
尋ねてみると島根出身だと…さらにはメディアからも『島
根』というワードがチラホラと聞こえるという私の脳内、な
ぜか島根ブームがおきております。
　7月、今年度初チャレンジした埼玉国際ゴルフクラブで
の移動例会バーベキューは、ある意味隠れていた私の夜
のロータリースイッチが押された、記念すべきデビュー戦
でした🔥。 
　旅を友にすることはもっとも短期間で、濃くその仲を
深められる『極意』だと思っています。
親睦を深めるという意味では、移動例会は最強ではな
いでしょうか。 また新たな一面を見せ、見つつのすばら
しい移動例会に次回は参加したい！と週報の編集をし
つつずっと感じておりましたことをご報告いたします。

須田礼子

移動例会の様子を動画にて
ご視聴ください★ YouTube

島根県移動例会の様子
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